Frédérique FUCHS
Grupo 48 de Amnistia Internacional Bélgica
17 av. des Héliotropes
B-1030 Bruselas
Bélgica Bruselas, el 20 de Marzo de 1992

Querida senora,

Le escribimos ahora para contarle las varias acciones que continuamos a cumplir para tratar de encuentrar huellas de su hijo. Su carta nos dio ánimo y, con el asentimiento de nuestra Secretaria Internacional de Londres, vamos a empezar una acción dirigiéndose al público belga.

Estamos preparando, por el momento, tarjetas apostando el retrato de su hijo y haciendo un llamamiento a las autoridades para que esclarezcan su desaparición. Pensamos hacer senar esas cartas por lo más posible gente y trataremos de obtener firmas de personalidades.

Intentamos también cooperar con otro grupo belga que se encarga de un caso análogo. Prevemos organizar, quizás con ese grupo, una acción en el centro de la ciudad y delante de la Embajada de Méjico.

Trataremos de movilizar los medias (prensa, radio,etc.) aún si eso parece dificil, visto la situación actual en **e**l mundo.

Sea asegurada que continuaremos a tomar a pecho este caso y que nos esforcaremos por llamar la atención en todas las desapariciones en su país.

Atentamente

Tre'cle'n' pre Franks